

# みんなの ひろば

## 大きく育ってね。金づちでコンコン

町内小学4年生がシイタケ植菌に挑戦

体験学習を通して収穫の喜びと、シイタケに対する理解を深めてもらおうと、11月28日、シイタケ植菌学習会が、黒坂小学校体育館で開かれました。

この日は、根雨・黒坂小学校4年生の26人が参加。日本きのこセ

ターの職員からシイタケ植菌の仕方などを教わりました。

その後、町椎茸生産組合員らの指導を受けながら、児童たちは長さ1杯のコナラの原木に穴を開け、シイタケの菌を金づちで「コンコン」とテンポ良く植えつけました。



「大きくなってね」と思いを込めて植えつける

児童たちは「楽しく作業ができました」「大きなシイタケになってほしい。収穫が楽しみです」などと話していました。植えつけたシイタケは、2年後には食べごろの大きさに育ち、児童が6年生になった秋に収穫します。

## いつまでも元気で

保育所園児が「かじか荘」を訪問  
 デイサービスセンター「かじか荘」の利用者と町内保育所の園児たちが、お互いの交流を深めようと、12月10日、かじか荘で交流会が開かれました。

この日は、根雨保育所の園児36人が同施設を訪問。お互いに自己紹介した後、園児たちは「ソーラン節」などの踊りを元氣いっぱい披露しました。

園児たちは「いつまでも元気で過ごしてください」と利用者全員と握手しました。15日には日野保育所、16日には黒坂保育所の園児たちが交流を深めました。



園児の元氣な踊りに利用者も笑顔が



ずらりと並んだ力作。訪れる人々を魅了する

## 日ごろの学習成果を発表

町公民館まつり

町内で活動しているグループの学習成果を発表しようと、12月4日から10日までの7日間、第4回公民館まつりを町公民館で開きました。

期間中は、書道、手芸、絵画などの作品展示。折り紙、料理、そば打ちなどの教室を開きました。また、7日には久住寿来の会による「もちつき」も行われ、会場は活気づいていました。

展示会場を訪れた人たちは「趣味があるということはずばらしい」と作品を見ながら話していました。